

路面下空洞調査立ち会いました!

☆路面下の空洞を発見できました!

平成26年9月議会で取り上げた、公道を走行しながら、道路下の空洞を発見できる特殊車両による調査結果に基づいた現場調査、補修工事に立ち会いました。今後も継続実施を求め、

市民の生命、生活を守るために全力投球します。



希望が、ゆきわたる国へ。公明党

春日部市議会議員くりばら信司



くりばら通信



防災無線のチャイムが変わります

☆本年10月から『心の空』が流れます!

市議団として推進し、新市施行10周年を記念して作られた、春日部市の歌『心の空』が、本年10月より防災行政無線の夕方に流れるチャイムとして毎日、市内全域に流れます。お楽しみに

公明党では無料の法律相談を行っております
予約が必要です。

お申し込み・ご要望などはくりばらまで

FAXは752-2384です!



常日頃より力強いご支援を頂き、深く感謝申し上げます。さて、平成29年6月度定例議会が終了しました。今議会ではかねてより提案要望していた『富士見町地下道にエレベーター設置』へ向けた調査費756万円を含む補正予算が計上、可決されるなど市民のための要望が大きく一歩前進した議会となりました。

国の内外に課題は多いですが、公明党はチーム3000、議員のネットワークで情報を共有しながら、市民の皆様の福祉の増進に全力投球してまいります♪



1. キッズウィーク・テレワークの

質問：

活用で働き方改革

プレミアムフライデー、キッズウィーク、テレワークなどは、労働不足と言われる社会情勢の中にあって、働き方改革の切り札と言えます。導入に向けた市の見解を伺いました。



答弁：

業務内容など幾つかの懸案事項も想定されますが、ワークライフバランス、働き方改革にとって有効な政策と思われれますので、他市の状況を参考に検討させていただきます。

2. 公共施設に防犯カメラの設置を

質問：

初当選以来、市民生活を守りたいとの思いで平成14年に犯罪発生が多い街角に、平成16年には小中学校に、平成23年に富士見町地下道に、一昨年に公共施設の駐車場に防犯カメラを設置すべきと訴え、これまでに多くの防犯カメラが設置されました。現時点における防犯カメラの設置件数、設置場所、今後の設置の方向性についてお伺い致します。

答弁：

市が管理する防犯カメラは平成29年6月現在384台あります。防犯カメラはその設置自体が、犯罪等の抑止効果に繋がります。今後も設置に向けて検討して行きます。

**防犯カメラ
作動中**



CAUTION

3. 受動喫煙防止条例の制定を

質問：

かつて健康増進法が改正された時、市としての取組を尋ねたのが平成14年。分煙運動が広がりを見せる中、市としても受動喫煙防止に向けた取り組みをすべきと訴えたのが、平成16年。その後19年、20年、23年と取り上げ、そして路上喫煙防止条例が制定されました。今また、2020年の東京五輪パラリンピックに向け、受動喫煙防止運動に気運が盛り上がっています。このチャンスを活かした受動喫煙防止条例の制定に関する取り組みについてお伺いします。

答弁：

様々なイベントでタバコの煙による健康被害に関するチラシを配布するなど啓発活動を行っております。受動喫煙防止条例の制定については国や県の動向を注視して参ります。



4. まちなかの暑さ対策について

質問：

本年5月の真夏日は7回と記録破りの猛暑が続いています。環境省ではヒートアイランド対策や市民の健康を守る観点から、地域で出来るまちなかの暑さ対策として ①日差しをブロック ②熱を減らす ③みずで冷やす、とあります。この3点に限らず、市としての、まちなかの暑さ対策についてお伺いします。

答弁：

市としては舗装道路に遮熱塗装、地中熱を利用した廃熱を出さない工夫、緑のカーテン、壁面緑化、芝生化などを行ってきました。今後は公民館、小売店舗などと連携し、クールシェアスポット、クールオアシスなどの推進を図ります。